



DES
B
1923

8 Pièces

220 m²

Réf. 82315178

7 250 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Maison à vendre (06310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située dans un secteur recherché au calme absolu, magnifique villa de plain-pied à Beaulieu-sur-Mer, luxueusement rénovée et sise sur un terrain plat d'environ 1600 m² rare sur le secteur, offrant une surface de 220 m² habitables et comprenant:- un vaste hall d'entrée, salon, salle à manger, cuisine indépendante équipée et 5 chambres chacune avec salle de douche attenante.6ème chambre indépendante avec douche et bureau.Piscine chauffée, cuisine d'été.Garage pour 2 voitures. Parking pour plusieurs autres.Une vraie propriété familiale !Sa localisation entre Nice et Monaco fait partie ...

Ideally located in one of the most sought-after and quiet area, magnificent villa in Beaulieu-sur-Mer, built on one main level and renovated with high quality materials, offering 220 sqm living area and including:- a large entrance hall, living room, dining room, separate kitchen fully equipped, 5 bedrooms each with its own shower room ensuite.6th bedroom independent coming with shower and office.Heated swimming pool, summer kitchen.Garage for 2 cars. Parking for several others.A real family property!Its location between Nice and Monaco is one of the most sought-after spots on the French ...

BRISTOL

1, rue Georges Clemenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

